



何故起きた、アメフトのラフプレー

アメリカンフットボールはボールを持ち、走る攻撃側の選手を守備側が捕まえて、止めた後、ボールを奪うもの。関学と日大の試合で関学QB(クォーターバック)はラインからボールを受けた。そして、敵が捕まえようとするのをかわしながら、敵を振り切った味方を探し、ボールをパス。この時は、受け手が掴めずボールが転がった。そこで審判が笛を吹き試合は中断された。中断されたのでゆったり走る関学のQBに日大の選手が後から体当たり。ラフプレーとして即退場。QBは負傷。誰も戒めない

退場させられベンチに戻った選手に誰かが駆け寄り叱責すると思ったら、その形跡は見えない。怪我させた相手

に謝罪もしていない。監督から「QBを壊せ」と指示があったという。本当なら、これは傷害事件ではないか? 更に驚いたのは、これを見ていた観客が大騒ぎしていないこと。無感覚になっているのではないか? 政治を見ると

この事件、単なるアメフトや日大の問題だろうか?

今、安倍首相が国政で行っていること……政権をとれば、お友達のために「規制緩和」そして国費を注ぎ込む。いくら証人喚問を要求されても多数で拒否。どんなに証拠を突きつけられても、詭弁を弄される。「嘘でもつき続ければ良いのさ」それがアメフトでも? 皆さんはどう思われますか?

横浜港シンボルタワー

神奈川県横浜市中区本牧ふ頭
二〇一八年四月



横浜港シンボルタワーは本牧埠頭の東北端にある。最上部には海上保安庁の本牧船舶通航信号所がある。

出入する大型船にIOFX等の文字を表示して「入港して良い」「出港して良い」「待て」等と合図する。飛行

場の管制塔のようなもの。管制室のすぐ下の展望室からは港に出入する船が良く見える。管制官になった積もりで港を眺めるのも楽しい。

エレベーターは無い。階段入口で迷う若いカップル

に「百四十段なんてすぐ。私だって昇ったよ。せっかくだから行かなきゃ。港や千葉が良く見える。この後行く所を相談したら」とけしかけた。タワーを降りると、前に芝桜の塚。潮風が心地よい。

